
平成２９年度 第１回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨（案） 

日  時  平成２９年４月１０日（月）１４：００～１６：２０ 

場  所  管理棟３階 大会議室 

構 成 員  ８名（出席者８名） 

（幹事会委員） 

  １１号委員（がんセンター長）   増田 昌人 

１６号委員（沖縄県立中部病院）  朝倉 義崇 

１６号委員（那覇市立病院）    友利 寛文 

１７号委員（沖縄県立宮古病院）   松村 敏信 

１７号委員（沖縄県立八重山病院）    玉城 和光（代理：松茂良力） 

１８号委員（北部地区医師会病院）    柴山 順子 

２１号委員（沖縄県保健医療部）    糸数  公 

２１号委員（琉球大学医学部総務課長）  金城 邦光（代理：大城由美） 

（オブザーバー）

沖縄県保健医療部健康長寿課がん対策班  徳田麻紀子 

（陪席者） 

がんセンター   城間 彩乃 

医学部総務課総務第二係   早野 育子 

○議事に先立ち各人から自己紹介があった。

進行に際して増田議長から、iPad により進行することの説明及び机上配付資料の説明があった。 

議事要旨・委員一覧 

１．平成28年度第4回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨(1月23日開催)について 

増田議長から資料 1に基づき、第 4回幹事会議事要旨（平成 29 年 1月 23日開催）について説明及

び確認があった。 

２．平成 28年度第 4回沖縄県がん診療連携協議会議事要旨(2月 17日開催)について 

増田議長から資料 2に基づき、第 4回協議会議事要旨（平成 29 年 2月 17日開催）について説明及

び確認があった。 

３．平成28年度第4回沖縄県がん診療連携協議会議事録(2月17日開催)について 

増田議長から資料 3に基づき、第 4回協議会議事録（平成 29年 2月 17日開催）について説明及び

確認があった。 

４．協議会・幹事会・部会委員一覧について 

増田議長から資料4に基づき委員の変更について報告があり,構成員から一部修正の報告があった。 

審議事項 

１．がん診療に携わる医師に対する緩和ケア研修会の受講率について 

 増田議長から資料 5に基づき「琉大病院は，５月，６月に３回の緩和ケア研修会を開催し，拠

点病院の責務として受講率をあげる意向である。」との説明があった。 

 構成員からは，「診療科が確定する前の若いうちの受講が望ましいが，若いが故の研修の効果

について疑問がある。」との発言があり，議長から「緩和ケア部会において効果的な研修につい

て検討している。」との回答があった。 
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２．「大腸がん激減プロジェクト（仮称）」について 

   増田議長から「外科会と内視鏡会で詰めているところである。５月中にはキックオフミーティ 

  ングができればと思っている。」との発言に引き続き，職域を含め，土・日の休日や半日検診， 

  精密検査の受診率等について話し合われた。    

     

３．沖縄県がん白書（仮称）について 

   増田議長から「県のがん計画の中間評価分析報告書を出したところ，県内のデータは入手可能 

  となったので，５年に一度ではなく，毎年，「沖縄県がん白書（仮称）」のようなものを出版して 

  はどうかとの話があった。」との発言があった。 

   対象者を，医療専門職とするか一般とするか等について話し合われ，２ヶ月後の協議会までに 

  たたき台を作り，審議とすることになった。  

 

４．沖縄県第 3次がん対策推進計画に向けた意見聴取について  

増田議長から資料 8に基づき「第二次のときには協議会案として提案した。今回も同様にする

か意見を伺いたい。」との発言があり，構成員から「その前に出されるはずだった国の指針がま

だだが，県としては今年度中に行いたい」との報告があり，審議の結果，前回同様タウンミーテ

ィングを含め行うことになった。 

増田議長から「「意見徴取フォーム」のようなものを皆さんへお配りするので，ご記入頂きた

い。」との依頼があった。 

 

５．緩和ケア部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について  

増田議長から「６月の協議会で事業評価と事業計画出したい。」との報告があった。 

 

６．がん登録部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について 

   増田議長から「概ね前回同様に進めていく予定である。」との報告があった。 

 

７．研修部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について 

   増田議長から「概ね前回同様に進めていく予定である。」との報告があった。 

 

８．相談支援部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について 

   増田議長から「概ね前回同様に進めていく予定である。」との報告があった。 

 

９．地域ネットワーク部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について 

   増田議長から「新たに在宅緩和のパスに力を入れたいと聞いている。」との報告があった。 

 

10．普及啓発部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について 

   増田議長から「ホームページを充実したいと聞いている。」との報告があった。 

 

11．がん政策部会「平成 28年度事業計画評価」と「平成 29年度の事業計画」について 

   増田議長から「概ね前回同様に進めていく予定である。」との報告があった。 

 

12．平成 29年度の協議会・幹事会の開催の日時について 

   増田議長から，資料に基づき一部日程変更を含めて報告が行われ，総務課から改めて構成員へ 

  通知することになった。 

 

13．平成 29年度第 1回沖縄県がん診療連携協議会議題調整について 

   増田議長より「審議事項 2.3.4 については，審議事項とするかどうかについて当方から改めて   

  メールで皆様へ照会する。」との発言があった。 

 

 

 
 



 

 
 

報告事項 

 

１．「沖縄県がん対策推進計画（第2次）中間評価－概要版」について 

    沖縄県健康長寿課徳田主査より，席上配布資料〔とりもどそう！健康長寿おきなわ！！」に 

  基づき報告が行われた。  

 

２．沖縄県がん患者等支援事業の活動報告について 

   増田議長より「2月22日に八重山医療圏がん医療連携協議会を行った。八重山病院の勤務医師 

  の専門分野等について、市民へ広報で紹介すること等次年度の継続審議となっている。また，2 

  月20日には宮古医療圏がん医療連携協議会が行われ，継続審議事項が10ほどあった。」との報告 

  があった。 

  

３．沖縄県地域統括相談支援センターの活動報告について 

   増田議長より「名護市と離島で行ったがんピアサロンの活動状況」について報告が行われた。   

 

４．第65回がん対策推進協議会  

   増田議長より資料に基づき報告が行われた。  

 

５．第21回がん検診のあり方に関する検討会  

   増田議長より資料に基づき「職場検診におけるがん検診の基本方針を今年度中に策定する。」 

  との報告が行われた。    

  

６．第１回がんゲノム医療推進コンソーシアム懇談会 

   増田議長より資料に基づき報告が行われた。  

  

７．その他 

  ・がんセンター井上亜紀事務補佐員より席上配布資料「おきなわがんサポートハンドブック」の 

  案内があった。増田議長より「本冊子は，４年ほど前の拠点病院におけるがん対策好事例1位，2 

  位は本がんセンターのホームページであった。」との補足があった。 

 

  ・がんセンター髙橋ユカ事務補佐員より席上配布資料「院内がん登録データからみる沖縄県のが 

  ん診療の現状」の改訂点について説明があった。 

 

部会報告事項 

 

１．緩和ケア部会 

２．がん登録部会 

３．研修部会 

４．相談支援部会 

５．地域ネットワーク部会 

６．普及啓発部会 




